

Nous croyons avoir suffisamment éveillé l'attention sur une circonstance importante de l'usage des médicaments, et qui s'étend sans doute au-delà de l'ergot de seigle. Nous espérons qu'on voudra bien en tenir compte, en se mettant au point de vue que nous invoquons, et qui tranche définitivement la question en faveur de la méthode hypodermique, pour laquelle plaident déjà tant de considérations.— *Union Médicale du Nord-Est.*

Dispensaire de la Providence.

M. le Dr Eugène Nolin a été le médecin en service durant le mois de septembre 1880.

Le total des ordonnances a été de 1860, et celui des visites de 176.

M. le Dr Eugène Nolin continue le service pour le mois d'octobre.

Dans le prochain numéro, nous publierons un rapport détaillé des maladies traitées durant les mois de septembre et d'octobre.

NAISSANCE.

A St. Rémi, le 4 Octobre, l'épouse du Dr. A. Hébert, un fils.

Décès.

Au Côteau du Lac, le 17 courant, L. H. Masson, M. D., à l'âge de 70 ans.

En cette ville, le 6 courant, à l'âge de 46 ans, Romuald Gariépy, écrivain, M. D.

A Louiseville, comté de Maskinongé, le huit du courant, Joseph Jean Homère, enfant du Dr J. L. L. Hamelin, à l'âge de 4 mois et 14 jours.

En cette ville, le 2 du courant, Louis Vital Mastai, enfant du Dr F. X. Trudel, à l'âge de quinze mois. Les funérailles ont eu lieu à Ste Geneviève de Batiscan.